



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dandim 1005/Barito Kuala Peduli Korban Kebakaran Berikan Sembako Korban Kebakaran

Maskuri - BARITOKUALA.FR.N.CO.ID

Aug 4, 2023 - 17:48



Dandim 1005/Barito Kuala Peduli Korban Kebakaran Berikan Sembako Korban Kebakaran

BARITO KUALA- Sebagai bentuk kepedulian pada masyarakat tertimpa musibah kebakaran, Dandim 1005/ Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P, bersama dengan jajaran petinggi kodim 1005/ Barito Kuala, serahkan bantuan

sembako pada korban kebakaran di Desa Belawang Kec. Belawang Kab. Batola, Jum'at sore (04/08/2023).



Sementara itu bencana kebakaran menghancurkan 11 rumah terdampak dalam kebakaran hebat di RT 04 Desa Belawang, Kecamatan Belawang, Barito Kuala (Batola), Kamis (3/8) malam tadi sekitar pukul 20.30 wita

Rumah yang terdampak kebakaran terdapat 22 Jiwa dari 11 Kk diantaranya ditempati Jalita, Abdul Hadi, M Fadli, Ratna, Hendri, M. Ruziansyah, Abdurahman, Rohani, Ajeri, Norsiah dan idrus.

Sementara itu akibat kebakaran yang menghancurkan 11 rumah tersebut, mengalami kerusakan bervariasi terdiri dari rusak berat hingga ringan 9 rumah diidentifikasi rusak berat dan 2 rumah rusak ringan.

Dandim 1005/ Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P , mengungkapkan, Kedatangan kita ke desa belawang ini sebagai menyerahkan bantuan berupa sembako, guna mengurangi beban mereka yang tertimpa kesusahan. Sembako ini merupakan bantuan yang diberikan oleh Kodim 1005/Btl dalam bentuk kepedulian kami terhadap korban bencana kebakaran.

Untuk mengantisipasi terjadinya kebakaran seperti yang terjadi kemaren, diperlukan adanya pembentukan masyarakat peduli api , lembaga atau perkumpulan untuk menangani terjadinya kebakaran, pada tiap desa atau kecamatan agar bisa cepat menangani tetjadinya kebakaran", jelasnya Dandim.

Salah satu korban kebakaran, Abdul Hadi mengakan, terjadinya kebakaran secara tiba-tiba dari salah satu rumah warga, cepatnya api berkobar ke rumah-rumah mengakibatkan tidak sempat banyak mengamankan harta benda,

sementara untuk melakukan pemadaman api sempat terkendala air sungai pada saat kondisi surut, katanya.

"Adanya bantuan yang diberikan sembako yang diserahkan Dandim 1005/ Barito Kuala, sangat membantu kami dan kami mengucapkan terimakasih" paparnya.

Sementara itu Kades Belawang, Syamsuri, mengatakan, yang dibutuhkan warga korban kebakaran saat ini berupa sembako, pakaian dan material bangunan untuk tempat tinggal mereka, sementara ini para korban terpaksa mengungsi ditempat sanak saudara mereka.

Saya sebagai kepala Desa Belawang mewakili para korban, mengucapkan terimakasih atas adanya bantuan yang diberikan pada korban kebakaran" pungkasnya.(PENDIM 1005)